



Hospital de Melipilla realizó campaña para orientar a los usuarios sobre el ACV

El pasado 29 de octubre, fue el día mundial del Accidente

Cerebrovascular; es por eso, que el Hospital San José de Melipilla, realizó diversas actividades para orientar a los usuarios y a la comunidad. El objetivo fue difundir las recomendaciones para prevenir la ocurrencia de un ACV y la importancia de la detección precoz de síntomas para evitar sus graves consecuencias.

En este sentido, Marielis Larez, neurocirujía del Hospital de Melipilla, comentó que es muy importante entender que el Accidente Cerebrovascular, es una emergencia médica que ocurre cuando se interrumpe el flujo de sangre en una arteria cerebral. De igual manera, agregó que pueden ser de dos tipos: Hemorrágico que es cuando se produce la oclusión de una arteria, sea por un trombo o coágulo que viaja desde el corazón o por las arterias propias del cerebro y el isquémico, que es la ruptura de una arteria en el cerebro.

¿Cuáles son los signos de un accidente cerebrovascular en hombres y mujeres?

Entumecimiento o debilidad de la cara, el brazo o la pierna repentinos, especialmente de un lado del cuerpo.

Confusión, dificultad para hablar o dificultad para entender el habla repentina.

Dificultad repentina para ver, en uno o los dos ojos.

Si cree que alguien podría tener un accidente cerebrovascular, actúe RÁPIDO y haga las siguientes pruebas:

R: Rostro caído. Pídale a la persona que sonría. ¿Tiene el rostro caído?

A: Alteración del equilibrio. Pídale a la persona que levante los dos brazos. ¿Tiene alteración del equilibrio?

P: Pérdida de fuerza en un brazo o pierna. ¿Tiene pérdida de fuerza en un brazo o pierna?

I: Impedimento visual. ¿Tiene algún impedimento visual?

D: Dificultad para hablar. ¿Tiene dificultad para hablar?

O: Obtenga ayuda RÁPIDO, ¡llame a emergencias! Si ve alguno de estos signos, llame al 911 de inmediato.

ACV ISQUEMICO - ACV HEMORRAGICO

